

LAESTRELLA FUNDADO EN 1849 DE PANAMÁ

Nº 62.123

www.laestrella.com.pa ·

Viernes

75 \circlearrowleft · 12 de julio de 2024

NUEVO



en su versión digital



Escanea el código o entra a https://bit.ly/3JLmfWY

'La cooperación entre Francia y Panamá en el área fiscal es muy buena'

La embajadora de Francia en Panamá, Aude De Amorim, durante una conversación con La Estrella de Panamá resaltó la buena cooperación en materia fiscal entre ambos países y el interés de su nación en investigar el periodo del fracasado intento de construir un canal en el istmo. También hizo referencia al nuevo gobierno panameño

Página 4A

Diputados no logran consenso para las comisiones

La Comisión de Credenciales y la de Presupuesto siguen siendo el gran obstáculo para que exista consenso y humo blanco en el proceso de conformación de las comisiones legislativas



Página 2A



Biblioteca Nacional, 82 años conservando la memoria del país



Fundada el 11 de julio de 1942, la Biblioteca Nacional Ileva ocho décadas resguardando la memoria del país. Para celebrar su aniversario, se realiza una exposición sobre sus archivos

Página 4B

Marina Pacheco, con el microscópico puesto en lo tumores Página 5B

Debaten sobre la democracia de Venezuela en Panamá con la participación de Paraguay

Página 3A

México confirma restos de Catarino Garza en **Bocas del Toro**

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, informó que los restos exhumados en una fosa común en Bocas del Toro pertenecen al revolucionario mexicano Catarino Garza

Página 3A

Reforestando la ciudad



Unos mil plantones de guayacán, roble y otras especies nativas fueron sembrados a lo largo de la avenida Balboa y Cinta Costera como parte de un proyecto de la Alcaldía de Panamá. La iniciativa cuenta con el apoyo del sector privado y busca embellecer la ciudad.

Un análisis sobre las causas de las personas en las calles

El sociólogo e investigador, Carlos Escudero, analiza las causas que provocan que las personas terminen en las calles. Recientemente publicó un estudio sobre el tema en el que determinó que el primer mito que se derrumbó es la idea de que la narcodependencia y el alcohol son los motivos principales, sin embargo, los datos muestras que es la cuestión económica el problema de fondo, ligado a la profunda desigualad del modelo socioeconómico panameño Página 2A









